



#DÍA DE LA INDEPENDENCIA

Inicia ensayo para desfile

PREVÉN MARCHAR
CORPORACIONES COMPLETAS

POR MOISÉS ROSAS

PAÍS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Los ensayos para el desfile militar del 16 de septiembre ya comenzaron y se prevé que este año se lleve a cabo con los agrupamientos completos, lo que no ocurrió hace un año, debido a la pandemia.

Las compañías militares realizan sus prácticas por separado en el Campo Militar No. 1, para que en días posteriores pasen revista en un ensayo general encabezado por el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval y de-

más autoridades militares.

Ahí se conocerá el total de elementos que conformarán este año las agrupaciones de la tradicional columna del desfile militar.

Hace un año, por razones de la pandemia de COVID-19, la logística del desfile se modificó por una ceremonia y una pequeña representación que desfiló cumpliendo todas las medidas sanitarias, sin público y en una transmisión virtual.

Este año, sin descuidar las medidas sanitarias, se espera que la columna del desfile militar marche completa, pues se ha convocado a elementos castrenses de varios estados, que como

cada año conforman las diversas compañías.

Los militares que desfilarán formarán las corporaciones de Plan DN-III-E, COVID-19, Infantería, Caballería, Policía Militar, Agrupamiento de Banderas, Batallón de Tropas femenino, Banda de Guerra, y otras.

La Banda de Guerra, por ejemplo, se elige a través de un concurso que realizan las corporaciones militares

3

VECES
HA SIDO
SUSPENDIDO
EL DESFILE.

1825

AÑO DEL
PRIMER
FESTEJO DE
LIBERTAD.



ASÍ COMENZÓ

1

El primer desfile del México independiente se realizó el 27 de septiembre de 1821 en la Ciudad de México.

2

El desfile partía de Paseo de la Reforma a Palacio Nacional, el mismo que siguió el Ejército Trigarante.



FOTO: MOISÉS ROSA

